
本报讯 今年 5 月 28 号袁ISO9001
质量管理体系对我厂进行了一年一次
的工厂例行检查袁 一天内抽查了数个
部门袁最后结论是没有不符合项袁基本
符合 ISO9001 相关标准遥

自公司推行 ISO9001:2008 标准以
来袁 每年我司都会进行各部门的全面
内审袁 从审核过程中发现问题并且及
时改进问题袁 不断完善我司的质量管
理体系遥 通过每年的内审袁 对新版本
ISO9001 标准以及新的质量手册渊程序
文件冤进行全面的学习和培训袁提高了
员工的质量意识袁 大多数的员工已经
比较熟悉质量管理体系各过程的运作
程序袁 各项作业和管理活动能认真按
规定要求执行袁 在实际工作中能贯彻
公司的质量方针和目标袁 在完善质量
管理的各项制度尧 满足顾客和法规的
要求尧 提高作业施工质量等方面取得
了初步的成效袁 表明公司的质量管理
体系已得到建立和保持袁符合 ISO9001
标准的要求遥

对下一步工作的建议和要求院首
先袁随着新进人员的增加袁我们要持续
加强对员工的培训袁 提高员工的素质
和严格按照质量体系文件执行的意
识遥 其次袁适时召开公司内部管理评审
会议袁对公司质量管理体系的充分性尧
有效性和适宜性进行全面的评价遥

在今后的日常工作中袁 要积极加
强公司员工的质量意识袁 能做到各项
工作都按照质量管理体系文件的要求
进行袁各个环节都能得到有效的控制遥
前段时期的质量管理体系的工作虽然有些成绩袁但
是这段时间还太短袁不能有效地说明问题袁所以公司
每位员工都应提醒自己不断完善自己的岗位工作袁
没有最好只有更好遥 渊徐玲冤

本报讯 2010 年 4
月 27 日袁 于南汇厂房
召开了关于野车间新考
核制度方案试实行冶的
会议袁在会议上宣布了
车间新的考核制度方案袁
为了进一步完善生产车
间员工考核袁整合钣金车
间和成套车间的统一考
核标准袁强化考核的定量
统计袁特制定新的车间考
核细则袁自 2010 年 5 月 1
日起试运行遥 这套制度方
案的实施袁
更 加 规 范
了 制 度 方
案 的 合 理
化以及人性化袁通过不断
完善考核制度袁来维护公
司与员工双方的共同利
益遥

通过制定新的考核
制度袁额定工时袁工资比
原来会有所上调袁这不仅
是鼓励了员工的工作积
极性袁同时也保障了他们
的自身权益袁工作突出者
当然是有奖励的袁 同样
的袁工作不能很好的完成
的员工也要有相应的规
章制度来约束他们遥

新的考核制度要细
致袁 但又不能缺乏灵活
性袁本着公平尧公正的原
则袁公平地去对待每个员

工袁善待所有员工袁然而
大家也要认同新的考核
制度袁看到每个人身上存
在的不同差异袁公司某些
方面可能会考虑不足袁但
都是希望能够做的更好袁
并且要为以后的长远目
标作考虑遥 从公司的角度

考虑来讲袁我们会野一视
同仁冶袁 听取各方面的意
见袁总结大家的建议和意
见袁 制定更为完善的制
度遥

其实袁管理制度仅仅

是一个工具袁用来督促员
工自觉遵守袁也只是个基
础袁每个制度都会存在缺
陷袁 需要不断地去完善袁
才能满足其实用性尧适宜
性尧机动性尧有效性的要
求袁关键的是要通过 1尧加
强企业的执行力袁改变员

工的观念遥
2尧 提高员
工责任心袁
有耐心袁操

作细心等等遥 3尧经常培训
员工袁 提高其质量意识遥
在这过程中再用制度来
作为保障袁才是更加有效
的管理遥

渊祝怡琳冤
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电气设备 窑 电力工程 窑 电网规划

上海南汇工业园区袁规
划用地28 平方公里袁 位于大
浦东中心区域的黄金位置袁园
区内规划了新能源产业尧先进
装备制造产业以及生产性服
务业这三大主导产业袁倾力建
设国际化现代企业社区遥

位于上海南汇工业园区
内的我厂新址袁 亦将以成熟
的制造加工体制尧 优良的硬
件资源尧 领先同行的规划理
念袁必将有新的作为遥 在大浦
东成形之后袁 我们上海电院
电气设备有限公司应深思袁 首先袁
我厂应该以怎样的面貌去面对新
机遇曰其次袁作为设备厂的我们承
担着怎样的新使命曰再者应该表现
何种新作为遥

其实对设备厂而言袁新址坐拥
16000 多平方米的优质土地资源袁
可以有更加好的发展规划遥基于创
厂之初的成套加工袁在新址发展了
钣金加工制造业袁 虽然只是初期袁
目前阶段只附属于我厂成套的需
求袁但为我厂长期考量袁肯定是要
针对广大市场需求作准备的遥 现

今袁 正值大浦东市场活跃时期袁积
极扩展其市场应是最佳时期袁如此
形势下袁 提高原有产业的品质尧扩
展业务的范畴袁相信我厂才能在竞
争日趋激烈的市场下立于不败之
地遥

针对我厂现阶段的状况而言袁
可拟定三大目标院

第一袁 工作充满活力遥
创厂 11 年之多袁 不算短也不

算长的这 11 年里袁 风雨中一路走
来直至如今的规模袁 不论对谁来
说袁都应保持有年轻的心态袁与之

俱进袁和公司同进退袁积极争
取提升本公司的工作质量遥
不以事小而不为袁 应着眼于
工作细节袁 尽自己绵薄之力
全力支持公司的发展袁 使公
司充满积极向上的活力遥

第二袁 环境富有魅力遥
在环境建设上袁 进一步

合理布局袁 不断改善厂区环
境袁注重生态袁有序推进员工
业余生活的丰富程度袁 使全
厂整体环境更具魅力遥

第三袁 文化独具张力遥
在文化建设上袁公司可以树立

新概念袁以人为本袁鼓励创新袁塑造
积极和谐的发展氛围袁通过对公司
历史的回顾尧总结与归纳袁逐渐形
成有文化尧有内涵的氛围袁塑造本
公司独具张力的公司文化遥

随着各部门各岗位的人员增
加袁从销售到钣金到成套再到财务
及售后袁相信在不久的将来袁设备
厂将学会独立面对广阔的市场袁以
设备成套生产制造为主袁优良的售
后配套产业为辅袁开创出属于我们
自己的新型产业服务链遥 渊徐玲冤

大 浦 东 的 机 遇 与 挑 战
——— 上海电院电气设备有限公司因地制宜开创新型产业

车间新考核制度方案试实行
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本报讯 今年 6 月 30 日袁在
中国共产党建党 89 周年之际袁
电院电气党支部开展了以野纪念
建党 89 周年袁 李军同志宣读入
党誓词冶为主题的支部活动遥

活动开始袁张宝生老师带着
我们回顾了党的艰辛发展历程遥
在中国共产党的领导下袁中国从
一个贫穷落后的国家发展到一
个在国际上有着重要的政治地
位和经济地位的国家遥

接着袁电院电气党支部所发
展的第一位党员袁 李军同志袁在
庄严的党旗之下袁宣读了共产党
入党誓词院野我志愿加入中国共
产党袁拥护党的纲领袁噎噎袁永不
叛党冶遥 随后袁李军同志发表了入
党感言袁野此刻的心情既激动又
紧张袁 通过之前党课的学习袁将
理论真正应用到实践中遥 今后我
会继续积极努力工作袁请在座的
党员同志以及入党积极分子要
督促我袁鼓励我冶遥

随后袁 工程部经理要要要
樊晓峰发言袁 他表示作为一
名入党积极分子袁 要时刻以
党员的标准严格要求自己袁
争取早日加入党组织遥

最后应彭华总经理总结
发言袁 公司目前的党员比例
还不大袁 随着公司的规模不
断壮大袁要发展更多的党员遥
今天在座的入党积极分子
中袁有工程部的李明星袁我很
高兴袁 以后要鼓励更多的优

秀员工加入到这个组织中遥 同
时袁 我看到在座的几位 80 后同
志袁这股新兴力量要发挥它的力
量袁 公司会提供一个广大的平
台袁让你们年轻人尽情施展自己
的才华遥 最后应总提出党员同志
和入党积极分子要真正起到带
头作用袁使得公司向更高一层台
阶迈进遥

通过这次支部活动袁大家重
温了入党誓词的同时袁更加认识
到作为一名党员尧一名入党积极
分子的责任感和使命感遥80 后的
我们袁是幸福的一代袁从小就沐
浴在党的阳光下袁 如今长大了袁
加入了党组织袁今后要努力提高
自身素质袁尽自己最大的努力回
报党和国家袁同时在公司这个广
大平台上袁努力工作袁为公司的
发展贡献自己的一份力量遥 最后
衷心希望祖国母亲繁荣昌盛袁希
望公司的明天更加美好浴

渊杨慧冤


